

唐津市立鬼塚中学校 学校だより

学校教育目標

感動 感謝 思いやり

～支え合う生徒 支え合う先生 支え合う学校づくり～

令和2年 4月20日発行 NO. 2

文責 校長 中村 数寛

4月21日～5月6日まで臨時休業となります。ご協力をお願いします。

4月16日午後、安倍首相から緊急事態宣言を全国に広げることが報道で伝えられました。17日に市教委から通知があり、その方針に従い学校での対応について方向性を検討し決定をしたところです。詳しくは、本日配布の「新型コロナウイルス感染症対応に係る臨時休業について」・「休校中の家庭での過ごし方」の文書にてお知らせをしておりますのでご確認ください。なお、臨時休業中は、ご家庭にご負担をおかけすることになりますが、ご理解をいただき、子ども達の安全を守るため、不要不急の外出や人が集まる場所等への外出を避け、自宅で過ごすようご指導くださいますようお願いを申し上げます。また、休業中の家庭学習のために、各教科から課題を出しています。各学年毎に設定をしている登校日に提出をするようになっていきますので、家庭学習にも計画的に取り組むようお声かけをお願いします。

第74回入学式を挙行了しました。

4月9日(木)、第74回入学式を挙行了しました。新型コロナウイルスの感染拡大防止のために、規模を縮小した形での入学式となりましたが、新入生90名(男子54名・女子36名)は、担任の先生の呼名に元気よく返事をし、立って一礼をしました。新たな決意が感じられる所作ぶりで、今後の成長が楽しみです。入学式では、1年生へのはなむけの言葉として次の三つ事をお願いしました。一つ目は、「心の成長を期待します」・・・心の中にあるハンドルやブレーキを上手に操作できるよう成長をして欲しい。二つ目は、「学びを大切に」・・・教科担任制の授業、その日々の授業を大切にして欲しい。三つ目は、「何事にも積極的にチャレンジ！」して欲しい。失敗を恐れず、今現在の自分自身に挑戦をしていく構えが大切であることを話しました。また、ご来賓の山口寛育友会会長様からは、「いろいろと不安もあると思いますが、不安な時は、先生方やお父さん、お母さん、また先輩方に相談をしながら、自分の目で確かめ、考えて行動をして下さい。」と激励のお言葉をいただきました。教科書授与は、石橋彩音さんが新入生代表として大役を果たしました。なお、「歓迎の言葉」と「誓いの言葉」を掲載しましたのでご一読下さい。



岩本総司生徒会長による歓迎の言葉

三月に小学校を卒業し、中学生になられた新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。新しい制服や、初めての友達、勉強や部活動など、新入生の皆さんは、これからたくさんの新しいことに出会います。嬉しさやワクワクの反面、不安を感じていることと思います。困ったことや、わからないことがあった時は、何でも周囲に相談して下さい。私達、二、三年生も学校行事や部活動などを通して皆さんをサポートしますので、一緒に頑張ってください。そして、私は皆さんに頑張りたいことが二つあります。一つ目は、勉強です。新しい教科が増え、テストも、実力・中間・期末と、大きいものが定期的にあります。勉強しておく範囲が広がるので、日頃から授業の復習などしておくようにしましょう。二つ目は、部活動です。ここでは、いろいろなことに挑戦して欲しいと思っています。例えば、したことがないスポーツに挑戦したり、先輩や強い相手に挑んだり、挑戦できることはたくさんあります。何事にも挑戦し、自分を高めていってください。中学校での生活は毎日が慌ただしく過ぎていきます。しかし、多くのことを学び成長することができます。一日一日を大切に、自分の夢ややりたいことを見つけ、進んでいくとともに、多くの仲間と様々なことを経験していきましょう。新入生の皆さんと過ごす学校生活を楽しみにしています。

新入生代表 一瀬 心さんによる誓いの言葉

やわらかな風が吹き、光満ちあふれ、生命が生き生きと活動を始める春。今日、私たち新入生90名は、唐津市立鬼塚中学校の入学式を迎えました。あこがれの制服に身を包んだ今、緊張と不安の中にも、これから始まる中学校生活への期待に、胸をふくらませています。中学校の先生方や先輩方、新しい友達との出会いがあり、これから、幅広い知識や技術を身に付けたり、部活動に打ち込んだりと、新たなことに挑戦していくわけですが、その中では、苦しく辛いことが、待ち受けているかもしれません。しかし、私たちには大きな夢があります。それを達成するため、将来の自分の希望に近づくため、一生懸命努力してまいります。先生方、先輩方、どうぞ指導よろしくお願ひします。保護者の皆様、私たちの成長の日々を、どうぞ見守って下さい。そして、これからさらにつながりを深めていく仲間たち、共に頑張りましょう。今ここに、唐津市立鬼塚中学校の誇りと伝統を守りながら過ごしてまいりますことを誓います。

新入生歓迎対面式・部活動紹介を行いました！

4月10日（金）、生徒会主催の新入生歓迎対面式を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模を縮小し生徒会本部役員、専門部長、部活動のキャプテンのみの参加で実施しました。岩本総司生徒会長が「2年生、3年生が全力でサポートします。安心してください」と歓迎の言葉を述べ、新入生代表の大園勇斗さんが、「新入生一同、鬼塚中学校生徒会の名に恥じぬ生徒となるよう努め、伝統を守りながら、実りある中学校生活を送ることを、ここに誓います。」と力強く宣誓書を読み上げました。「生徒会本部役員及び専門部長の紹介」、「生徒会会則」、「生徒会組織」、「生徒会関連行事」等について資料を活用しながら丁寧な説明が行われました。また、本来ならパフォーマンスをしながらの部活動紹介となるのですが、今回は各部活動のキャプテンが活動の様子や目標を紹介し、「私達と一緒に活動しましょう」とそれぞれの熱い思いを伝えました。1年生は、4月13日より1週間程、見学や仮入部というかたちで活動し、各々がしっかりと選択し正式入部となります。積極的な「チャレンジ」を期待しています。



令和2年度の学校教育方針です

令和2年度の学校教育方針です。子どもたちが心身ともに大きく成長していけるよう、職員一同全力で教育活動に取り組んで参ります。ご相談等何かありましたら、気軽に担任の先生や学校へご連絡下さい。

1 【学校教育目標】 『感動・感謝・思いやり』

～支え合う生徒、支え合う先生、支え合う学校づくりを通して～

2 【めざす姿】 「時を守り 場を清め 礼を正す」

◎ 落ち着いた学校 ◎ 共に伸びる学校 ◎ 美しい学校

【学 校 像】◎信頼と誇りに基づいた、活力と落ち着きのある学校

◇校区民に信頼される学校 ◇校区民と共にある学校 ◇生徒たちが誇れる学校

【生 徒 像】◎自信とやる気を持ち、知・徳・体をバランスよく備えた生徒

◇思いやりを持ち、認め合うことのできる生徒の育成 ◇互いに学び合い、深く考える生徒の育成

◇朗らかで、心身ともに健康な生徒の育成

【教 師 像】◎授業力・指導力、情熱・使命感、実行力のある教師

◎専門性が高く、迅速に行動する教師

◎協働体制づくりに努め、自分の役割を意欲的に果たす教師



3 教育目標の達成に向けての重点項目

- (1) 「明るいあいさつ、きれいな学校」「時間を守る」の学校を維持、発展させます。
- (2) 子どもの良さを引き出し、自主的に活動する集団づくりを行います。
- (3) チームで考え（個人で判断しない）、対応する学校運営、学年運営を行います。
- (4) 改善に向けて積極的に努力する学校をつくります。
- (5) 広がりのある地域連携、つながりのある異校種間連携を推進します。
- (6) すべての子どもの学力向上、体力向上のための学びを支えます。

